Neues Beachhandballfeld auf dem Rodt eingeweiht

Ein Gemeinschaftsprojekt von Bürgerverein, Turnverein und SSV Marienheide



■ Roland Krebs (Bürgerstiftung Marienheide), Rolf Metgenberg (TV Rodt Müllenbach), Uwe Töpfer, Burghard Müller (Vorsitzender der Bürgerstiftung) und Jörg Säger (SSV Marienheide) eröffneten das Beachhandballfeld auf dem Rodt. Foto: Is

ls. Marienheide. Das neue Beachhandballfeld auf dem Rodt wurde offiziell seiner Bestimmung übergeben. Oberhalb der alten Sporthalle haben Sand- und Sportbegeisterte künftig die Möglichkeit, auf einem Handballfeld und drei Volleyballfeldern ihren Sport im Freien zu betrieben.

In Kooperation haben der Bürgerverein Marienheide, der TV Rodt-Müllenbach und der SSV Marienheide in den vergangenen Wochen rund 600 Tonnen Sand auf einer Fläche von 1.600 Quadratmetern verteilt.

Das vorhandene Volleyballfeld wurde erheblich vergrößert und die Sandfläche um 20 Zentimeter dicker.

Der Vorsitzende der Bürgerstiftung Burghart Müller freute sich vor allem über die gute Zusammenarbeit der beiden Handball spielenden Vereinen in der Heier Gemeinde.

Finanziert wurde das Ganze durch 12.500 Euro von der Bürgerstiftung und je 5.000 Euro von den beteiligten Vereinen. Marienheides Bürgermeister Uwe Töpfer bedankte sich bei den Sponsoren, ohne die die Errichtung des Spielfeldes nicht möglich gewesen wäre. "In vielen Gemeinden ist die Errichtung und Instandhaltung nur dank privater Sponsoren möglich", meinte Bürgermeister Töpfer.

Natürlich wurde auch unmittelbar nach der Eröffnung das erste Spiel gestartet. Jugendliche beider Vereine lieferten sich eine heiße Handballschalacht im Sand.